

# Aplauda CEDH motivación de jóvenes a jóvenes

---



0



A- A A+

8 de Agosto del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos y el grupo de Promotoras y Promotores Universitarios Capítulo Universidad Metropolitana de Monterrey, desarrollaron un foro de diálogo relativo a las propuestas

juveniles de cambio social basadas en el respeto a la dignidad de las personas y las prerrogativas a las que debe acceder.

El Foro de Jóvenes a Jóvenes se desarrolló en el marco de la semana Juventud y Derechos Humanos realizada en la UMM, la cual fue clausurada con este espacio de retroalimentación entre estudiantes que expusieron sus propuestas en cuanto a responsabilidad social, compromiso ciudadano y liderazgo, con el propósito de motivar la participación como camino para la exigencia de los derechos fundamentales.

En representación de la presidenta de la CEDH, Minerva Martínez Garza, acudió el director del Instituto de Estudios y Formación de Derechos Humanos de la Comisión, Gregorio Treviño, quien aplaudió la conmemoración de esta semana de promoción intensiva en la UMM, centro educativo en el que el grupo de voluntariado ha multiplicado y diversificado las actividades difusoras de los derechos humanos.

Expresó que las y los jóvenes son el sector más dinámico de la población que cuenta con el poder de ser agentes de cambio desde su papel como estudiantes, y posteriormente como profesionistas y miembros activos de la

sociedad, crear alternativas que mejoren la calidad de vida de las personas conforme a sus derechos.

Como expositores asistieron Gerardo Tadeo Valdés Rivera, representante de la asociación estudiantil Abriendo Caminos, para impartir la conferencia “El liderazgo juvenil en proyectos de responsabilidad social”, cuyas actividades se enfocan a la generación de oportunidades y condiciones adecuadas para personas con discapacidad.

En cuanto al cuidado del medio ambiente, Abdiel Addí Huerta Peyani, representante de la agrupación ambientalista y de reciclaje Big Turtle, exhortó a las y los jóvenes a reutilizar materiales y promover el ahorro de recursos, en su plática “el Papel de la Juventud en la conservación del medio ambiente en Nuevo León”.

Rodrigo Murillo Ulloa, de la asociación Líderes Transformadores de México hizo hincapié en la importancia de la participación de estudiantes para eliminar la desigualdad, el abuso, la falta de oportunidades y diversas problemáticas sociales que afectan el pleno acceso a los derechos humanos.